

ケアリング

2024年1月号

まいあーじゅるなーるフチ通信

2月に入りました。今年は暖冬かと思っていましたが、霧やら粉雪のばらつきがみられるほどの寒さで・・・このまま本格的な寒さが続くのか、春に向けて天気が荒っていくのか・・・寒さも厳しいですが、花粉症持ちの自分としては、すでに花粉が舞っていますのでたまらない季節が始まったと思うところです。

<<利用料改定について>>

さて、度重なる物価上昇が続いております。当施設でも継続して無駄を省きながら支出を最小限に抑えてはいますが、光熱費、食事代、感染症対策消耗品、日常生活消耗品、BCPに係る継続的支出、賃金上昇、挙げればきりがないのですが、それに加えて去年11月から介護保険の減額が運営に大きく影響を与えているところです。

去年4月に利用料の引き上げを行ったばかりですが、今年4月に再度、利用料の改定を行います。大変恐縮ではございますが、お願ひせざるを得ない状況となりました。ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解賜りますようお願ひ申し上げます。

詳細については、別紙添付書類をご参照ください。

※コロナ・インフルエンザ感染者増加のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※窓を開けて玄関先での面会となりますので、雨の状況によってはオンラインでの面会に切り替えるか、立った状態で短時間の顔合わせ程度になる可能性があります。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む18歳未満の面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします





